

Russland, den 31.10.

Liebe Paula!

Für Deinen lieben Brief vom 15.10. meinen besten Dank. Über diesen Gruß habe ich mich besonders gefreut. Und über Deine Schreibfertigkeit staune ich wirklich, dass Du in 10 Minuten schon einen derartigen Brief auf Maschine schreibst. Was macht denn eigentlich Dein Kursus in Düsseldorf?

Übrigens habe ich das Päckchen von Dir mit dem Pudding erhalten, wofür meinen besten Dank. Werde diese Kost in der nächsten freien Zeit anfertigen.

Aber eines sehe ich nicht ein, dass Ihr Euch den Pudding abspart. Ich lebe hier in Saus + Braus und Ihr kennt bald keinen Pudding mehr.

Also mit unserer Kochgelegenheit ist es sehr primitiv. Als Ofen steht uns unser selbstgebauter Herd zur Verfügung oder auch ein Panjeofen, der offenes Feuer hat. Aber wenn der Wille zu etwas da ist, lässt sich auch was durchführen.

Den Film habe ich bekommen und vielen Dank dafür. Ich glaube, ich kann Dir diese Mühen + Wege nicht gut machen. Hoffentlich habe ich bald Gelegenheit, Dir in anderer Weise entgegenzukommen.

Bitte gib mir die Anschrift von Hans Bestrinsky + Hans Duda.

Für heute die besten Wochenendgrüße + alles Gute

von Alfred